

“COMPETENCIA DE LOS PADRES PARA EDUCAR HOY CON EFICACIA”

Mgtr. Susana Díaz de Ferreyra

¿Es posible lograr que el futuro de los hijos sea el que uno anhela? ¿Es posible contrarrestar las influencias del ambiente de modo que su personalidad no sea sólo fruto de las circunstancias o del azar?

Estas son interrogantes que todos los educadores, principalmente padres y maestros nos formulamos al reflexionar en torno al futuro de nuestros hijos y alumnos. Si somos conscientes que la realidad que rodea hoy a la familia está signada por ideologías y valores, muchas veces distintos y discordantes con lo que se quiere inculcar, estas interrogantes se tornarán en verdadera preocupación, que exige una respuesta eficaz.

Los padres de hoy, tienen roles y funciones que cumplir, bastante distintas a las de hace algunas décadas atrás. Los padres deben encontrar un equilibrio en la atención de sus roles profesionales, sociales y parentales, para poder atender a la educación de sus hijos, en todos los ámbitos que corresponden al desarrollo integral de una persona. Ese equilibrio no es nada fácil de lograr e implica que los padres se planteen que competencias o cualidades deberán poseer para poder ser verdaderos protagonistas y agentes eficaces en la educación de sus hijos.

Si bien el amor es el motor que nos impulsa a buscar el bien para los hijos, hoy en día no es suficiente si queremos que ellos lleguen a ser personas íntegras, honestas, pensantes, capaces de dirigir sus propias vidas en coherencia con rectitud. Los padres deben plantearse, seriamente, propósitos de actuación que les permitan ser coherentes con el tipo de persona que quieren formar.

Chiclayo, agosto 2006.